
2022 年５月 28日 
理事会 会議録 

 
日 時  令和４年５月15日（日） 15時 05分～15時 59分 
場 所  めぐみ野サッカー場 Ａ本部室 
出席者  中野会長・加藤理事長・千田副理事長・山口副理事長 他、協議会理事 

 及びブロック長（含：代理） 
記録者  広報理事 菅原一美 

 
宮城県サッカースポーツ少年団協議会理事会 
 
 協議事項 
（１）令和３年度事業報告等について  
（２）令和３年度決算報告・令和３年度会計監査報告 
（３）令和４年度事業計画（案）  
（４）令和４年度予算（案） 
（５）役員改選について 
（６）各部より 
（７）その他 

 
［進行］千田副理事長 
 
【開会の挨拶】 
 中野会長 
 コロナ禍の中、各ブロック・各団での活動も思うようにいかない中での皆さんのご苦労は感じ 
ています。 
 今年度、10ブロック142団と聞いております。その中でもメンバー数の減少、そして活動の制 
約と厳しい環境下に見舞われています。 
 少年野球においても、同様の話しを聞いており、鶴ケ谷地区では、地区協会の解散になるなど 
子ども達の活動環境は、厳しい状況が生じています。 
 少年サッカーにおいて、各ブロック・各団の活躍と躍進に大いに期待しています。 
 また、サッカー界においては、オリンピックを始め、オリンピック以降も有観客での開催を続 
けて来られているのは、関係者のご尽力はもとより、参加して頂いている宮城県のボランティア

の 
方々の献身的な活動には、深く感謝をしております。 
 本日の理事会、またその後に行われる「評議員会」も皆さんの協力で成り立っています。 
 よろしくお願いします。 
 

 
 加藤理事長より、本日の流れの説明 
   ・本理事会について、「次第」の確認 
   ・16時から「評議員会」・・・評議員には予め各ブロック長より資料を配付頂いている。 
     補：本来は、理事会を経て、冊子化した資料をお配りし、「評議員会」の開催となります 
       が、コロナ禍での実施であり、昨年・一昨年と開催できなかったことを踏まえ、執行 
       部会で協議の結果、本日「理事会・評議員会」の同日開催の形で実施させて頂くこと 
       になりました。 
   ・17時から「新人大会抽選会」 
 
［協議事項へ］ 
（１）令和３年度事業報告等について 
加藤理事長より報告事項 



   現在、桑嶋総務部長は、入院療養中であり、実務の執行は困難であることから、後の議題にあ 
る「役員改選について」にも申し上げますが、総務部長から副会長に着任頂こうと考えており、 
桑嶋氏本人の了承は取りつけています。以後の議題で改めて。 

  
 各部より報告 
 ［競技部］斎藤競技部長 
    配付資料から資料に沿って事業報告説明 
 
 ［審判部］佐久間審判部長・・・所用ありということで欠席。 
    配付資料で各自確認をお願いする。 
 
 ［技術部］伊勢技術部長 
    配付資料から資料に沿って事業報告説明 
    練習会も含み、全体的に実施事業は縮小。会議の実施も減少。 
    今年度も様子を見ながらの実施を予定 
 
 ［女子部］山本女子部長 
    配付資料から資料に沿って事業報告説明 
 
（２）令和３年度決算報告・令和３年度会計監査報告 
 ［会計報告］菅原会計理事 
    配付資料から資料に沿って令和３年度決算報告を読み上げ確認説明 
    ※繰越金については、今なお続くコロナ禍で、令和４年度予算案も出来上がっていることも 
     あり、令和５年度の予算案策定時に組み込んでいくこととする。（４／29執行部会提案） 
   ☆監査 
    阿部監事より、「会計報告が正当である」ことを監査報告。 
 
 ［総務］加藤理事長より 
    ＪＦＡ・県協会からも指摘されているコンプライアンスの関係からも、各ブロックからの各 
   ブロックの会計報告を待っている状況。 
    今後については、各ブロックにおいても、現金の取り扱いそのものを少なくする方向で考え 
   て頂き、最終的には現金での取扱を無くせるように考えて頂きたい。 
 
   ・クラブウェルフェアオフィサー・指導者研修会の開催について 
     ウェルフェアオフィサー研修会の開催について、日本サッカー協会では、ＷＥＢでの開催 
    は無理であると判断しており、対面での研修会を現在検討中。 
     指導者研修会は、リーグ戦の中で開催を検討。リーグ戦の管理運営にあたっている千田氏 
   （塩釜ＦＣ）をリーダーとして開催を検討中。 
     なお、リーグ戦にあたっての予算管理も千田氏のもと管理としている。 
 
   ※「新年のつどい」について 
     メルパルク仙台の営業終了もあり、今後、今までのような形式での開催は困難となる。 
     今後は、小規模開催を検討し、何らかの形で実施出来るように検討し、計画をしていく。 
 
（３）令和４年度事業計画（案） について 
加藤理事長より、引き続き令和４年度の事業計画について報告 

 ［競技部］［審判部］［技術部］［女子部］について、配付資料に沿って説明。（資料掲載順） 
 
（４）令和４年度予算（案）について 
菅原会計理事より、配付資料の数字を読み上げ確認。 

 
（５）役員改選について 
桑嶋総務部長、病気療養中につき、「総務部長」から「副会長」に 



総務部長には、泉ブロックの鈴木氏に「ブロック長と総務部長兼任」に 
石川光次郎顧問を「副会長」に 
石巻ブロック新ブロック長に「藤田一氏」が着任 
 

 
（７）その他 
山口副理事長より 
 チーム事情でユニフォームの完全な統一がとれないケースが見受けられるが、ユニフォーム 
規定の緩和などは出来ないか。との問い合わせがあるが。 
             ↓ 
［回答］ 
 大会ごとでの規定はあるが、ビブスでも対応可能として実施している。 
 各ブロックの中での活動については、ブロック内での確認をしっかりとして頂く。 
 また、上位大会に進んでいった場合には、規定に沿った対応をして頂かなければならない。 

 
 
【閉会の挨拶】 
 千田副理事長 
コロナ禍の中、困難な環境下での運営が続きますが、対応を宜しくお願い致します。 
また、コロナ禍により、子ども達の運動不足が原因かもしれません。子ども達のケガが増えてい 

 ます。注意と配慮も忘れずによろしくお願いします。 
 
  以上をもって、本日の理事会を終了とする。  
 

  15 時 59分閉会 
 

2022 年５月 15日（日） 
                             会議録署名人 

   
                             記録者 菅原一美 


